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XlI. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 1 i\ M~rz 1971 No. 5"31/J 

A n fra g e 

der, Abgeordneten {S;\NPI-1c(12.~/ 
und Genossen 

a..T1. den Buridesminister für Finanzen 

betref'fend die Enhlicklung der staatsausgaben und -Edn

naJllnen 

In seiner Regierüngserklärung vom 27.4. 1976 wies der 

Bundeskanzler auf' dj_e Bedeu tun.g einer gründlichen Bestand

aufnahme der finanziellen Möglichkeiten für die Konsoli

dierung des Dundeshausha~L tes und die :8rstellung eines 

längerfristigen wirtschaftspolitischen Konzeptes.hin. Er 

kündigte in diesem Zusammenhang einen mehrjährigen Finanz

plan an, dessen Aufgabe es sein sollte, die Ent"ricklung 

der Staatsausgaben und -einnahmen mit jener dE!r Gesamt

wirtschaft zu harmonisieren. 

Die unterzeichneten Abgeordneten steLlen daher die 

Anfrage 

I) Würden von Ihrem I-linis terium bereits Berechnungen über 

den Ausgabenrahmen des Budgets 1972 angestellt? 

2) 

3) 

Wenn ja, zu w'elchem Ergebnis haben sie geführt ..,' " ' 

Hit welchem Budgetdefizit rechnen Sie für 1972 aüf 

Grund der bisher ausgearbeiteten Unterlagen? 

LI.) 1felche Ergebnisse brachte bisher die "grUndliche Be-

s talJ.dauf·nlli~me der finanziellen Nöglichkei. ten 11 ? 
~--- .J 
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